
   令和７年２月県議会定例会質問（一般）要旨  （２月２８日） 

                                         ２－１   

    県  民  連  合         ９番        猪  俣  明  伸 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 民間活力を活用したＰＰＰ推進について 

 

県は、県有施設における民間活力を活用した取組をどのよ

うに推進していくのか尋ねたい。 

 

二 観光の推進について 

 

  デスティネーションキャンペーンを契機に通年の観光需要  

 を増大させるため、市町村等が企画する様々な取組をどのよ 

うに支援するのか、知事の考えを尋ねたい。 

 

三 只見線の利活用促進について 

 

県は、ふくしまプレＤＣに向けて只見線の利活用促進にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 市町村への除雪支援について 

 

県は、市町村道の円滑な除雪に向けた市町村への支援にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

五 防雪柵の設置について 

 

  県は、防雪柵の設置にどのように取り組んでいるのか尋ね

たい。 

 

六 水稲の品種開発について 

 

高温に強く倒れにくい水稲の品種開発の進捗状況について

尋ねたい。 

 

 

 

企画調整部長 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

    

   〃 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

 

 

 

 

地 域 振 興 課 

 

 

 

 

観 光 交 流 課 

 

 

 

 

 

生 活 交 通 課 

 

 

 

 

道 路 管 理 課 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

農 業 振 興 課 

 

 

 

 



２－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

七 農業用水の安定供給について 

 

  県は、農業用水の安定供給に向けた水利施設の補修・更新

をどのように支援していくのか尋ねたい。 

 

八 タブレット端末を活用した教育について 

 

県教育委員会は、一人一台端末を活用した教育にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

九 不登校児童生徒の支援について 

 

  県教育委員会は、教育支援センターを設置していない町村

をどのように支援していくのか尋ねたい。 

 

十 路線バスの利活用促進について 

 

 県は、路線バスの利活用促進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。 

 

十一 木質バイオマス発電について 

 

１ 県は、木質バイオマス燃料の安定供給に向け、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

  ２ 県は、木質バイオマス発電の導入促進にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十二 県立宮下病院における在宅医療について 

 

   県は、県立宮下病院における在宅医療の充実にどのよう 

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

農林水産部長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

企画調整部長 

 

 

病 院 局 長 

 

 

 

農 地 管 理 課 

 

 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

生 活 交 通 課 

 

 

 

 

 

 

林 業 振 興 課 

 

 

エネルギー課 

 

 

病 院 経 営 課 

 

 

 

 



２－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

十三 河沼郡のインフラ整備状況について 

 

１ 県道滝谷桧原線桧原バイパスの整備状況と今後の取組

を尋ねたい。 

 

２ 県道喜多方会津坂下線三谷工区の整備状況と今後の取

組を尋ねたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土 木 部 長 

 

道 路 整 備 課 

 


